
Title (en)
Full wood bar binder

Title (de)
Vollholz-Balkenbinder

Title (fr)
Poutre composite entièrement en bois

Publication
EP 2085532 A1 20090805 (DE)

Application
EP 09450029 A 20090203

Priority
AT 672008 U 20080204

Abstract (en)
The binder has two logs (1) e.g. plank, with a width dimension (4) between 100 to 600 millimeter (mm), and a thickness dimension (5) of 30 mm,
which are glued with each other by a vertical glued joint (2) in a position and cut from the logs. The logs have a splint wood yard at top and/or
bottom and a core in the middle. The logs are provided at a side that is to be adhered with a core side lying longitudinal relaxing groove (8). The
groove accomplishes pith (6) and runs longitudinally along or middle of the width dimension of the log at more than 10 mm.

Abstract (de)
Ein Vollholz-Balkenbinder ist, um unter Verwendung von Starkholz eine hohe Sicherheit für Konstruktionen zu erzielen und um Arbeitsschritte und
Klebematerial gegenüber Brettschichtholz einzusparen, durch die Kombination folgender Merkmale gekennzeichnet: - mindestens zwei Langhölzer
(1), wie Bretter, Latten, Kanthölzer, Bohlen, mit einem Breitenmaß (4) bis 600 mm, vorzugsweise 100 bis 600 mm, und mit einem Dickenmaß (5) von
30 mm aufwärts, vorzugsweise zwischen 40 und 80 mm, die miteinander in der Lage, wie sie aus dem Stamm geschnitten wurden, mit stehender
Klebefuge (2) verklebt sind und vorzugsweise eine Splintholzlage oben und/oder unten sowie insbesondere einen Kern ca. in der Mitte aufweisen,
- wobei mindestens ein Langholz (1) an der zu verklebenden Seite mit mindestens einer kernseitig liegenden Längsentspannungsnut (8) versehen
ist, die entweder die Markröhre (6) erreichend und dieser entlang oder mittig der Breite (4) des Langholzes oder von der Mitte der Breite (4) des
Langholzes abweichend längs verläuft, vorzugsweise um mehr als ca. 10 mm abweichend längs verläuft.
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